

Virus contagia nota de México y Pemex

• Por Ivonne Martínez
ivonne.martínez@razon.com.mx

LA AGENCIA CALIFICADORA HR Ratings recortó la calificación de la deuda soberana de México y la de Petróleos Mexicanos (Pemex), manteniendo la perspectiva negativa, por factores como el impacto del Covid-19, la caída de los precios del petróleo y la expectativa de una fuerte recesión de la economía nacional.

Esta es la segunda agencia calificadora que realiza un recorte sobre las calificaciones de México y Pemex en menos de una semana, tras la acción similar que tomó S&P Global Research el 26 de marzo.

En el caso de la nota de México, la evaluadora HR Ratings detalló que recortó la calificación de la deuda soberana para largo plazo de México, de A- a BBB+, y para corto plazo de HR2 a HR3.

Explicó que la calidad crediticia de Mé-

25
Mil mdp inyectó el Gobierno a la petro-
ra en 2019

66
Mil mdp prevén de
soporte económico
para Pemex en 2020

xico se ha deteriorado por un conjunto de factores que han dado como resultado una baja en la nota de la deuda, entre ellos el incremento en el riesgo derivado de los choques exógenos por los cuales la economía local, sus cuentas externas y sus finanzas públicas podrían verse significativamente afectadas.

Entre éstas se encuentran el impacto inmediato del Covid-19; la caída en el precio del petróleo y el deterioro en la perspectiva de crecimiento mundial.